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中央媒体看安徽

据11月15日《法制日报》头版头条
报道 创新,活力,作为。这是本届安

徽省十二届人大工作的关键词。

在安徽省十二届人大一次会议上,安

徽省人大常委会党组副书记、副主任臧世

凯在常委会工作报告中郑重提出,努力建

设创新人大、活力人大、作为人大。

近两年来,安徽省各级人大常委会

紧紧围绕建设“三个人大”的目标,大力

推动理念创新、工作创新和制度创新,在

立法、监督、决定、任免和代表工作等方

面采取一系列新举措,许多工作实现新

突破,一些工作在全国人大系统具有开

创性,实现了“有创新才能激发活力、有

活力才能展现作为、有作为才能彰显权

威”的建设目标。

安徽省委书记、省人大常委会主任

张宝顺指出,“三个人大”建设是本届安

徽人大主动适应时代发展要求的顺势

而为,发挥了人民代表大会制度作为支

撑国家治理体系和治理能力的根本政

治制度作用,发挥了立法的引领和推动

作用,增强了履职实效,使人大行使职

权更富活力、更有效率。

人大行使职权更富活力更有效率

星报讯（陈亚俊 记者 丁林） 11月

15日，2014新浪金麒麟（安徽）论坛在合

肥举行，包括国家发改委国土开发与地

区经济研究所所长肖金成、国家发改委

宏观院科研部主任吴晓华以及中科大教

授刘志迎等在内的多位大佬，分享了他

们对安徽融入长三角的看法和观点。

肖金成：不要指望一晚上融入长三角

肖金成称，随着合肥规模的扩大，

合肥都市圈的划定会越来越大，形成一

个江淮城市群。

“江淮城市群形成之日就是和长三

角城市群融合之时，到那个时候长三角

城市群将成为世界级城市群。所以我们

也不要指望一个晚上就成为长三角城市

群的一部分，长三角城市群一下子就覆

盖安徽全省，我认为可能不会那么快，也

不会那么顺利。”肖金成如是分析。

肖金成建议，安徽除了江淮城市群

之外，对皖南和皖北的中心城市要加快

发展。如何加快发展？“我们要通过产

业来支撑城市，实现产城融合。”

吴晓华：合肥应坚持高端制造业

与南京、杭州以及各自所处的经济

圈相比，合肥有什么优势，又有什么差

距？吴晓华说，实际上每个城市都有自

己的特点和优势。

“我觉得合肥就应坚持走高端制造

业为主导的工业化之路。”吴晓华称，高

端制造业是合肥的一个优势和潜力所在，

只有这样才能真正地融入长三角。

刘志迎：省外要以长三角为标杆

“我认为安徽要围绕着以合肥为中

心、以沿江城市为两翼，形成江淮经济

群，只有这样，才能带动传统发展，才能

打造和支撑安徽的经济脊梁。只有这

样才能实现长江经济带规划中讲的合

肥都市圈。”刘志迎称，在对省外关系

上，我们一定要以长三角为标杆，而不

是以中部城市或者西部地区为标杆。

“对省外要紧盯长三角，对省内要集中

打造江淮城市群，这个定位必须明确。”

多位大佬在合肥论道安徽融入长三角

打造江淮城市群 融入长三角

星报讯（星级记者 张敏） 11月14

日 14时许，省城牛角大圩附近一河流

边，一名小伙逗留在此，全身裹着一床

棉被，还是瑟瑟发抖。村民发现异常，

在沟通中，小伙流露出要跳河轻生的念

头，村民遂报警。

经过详细了解得知，该村民当日上

午曾将一床棉被放在外面晾晒，之后发

现不见了,于是在附近转悠，最终在河

岸边的陡坡上，找到这床被子。

“他裹在身上还有点冷，我问怎么

回事，他说有2天没吃东西了。”村民一

听，也不打算索回被褥，还端来饭菜。

小伙不仅一口未动，还催促村民

‘快走’，“他说自己没信心生活了，想跳

河轻生。”

在派出所，小伙道出了事情原委。

小伙姓周，22岁，肥西三河人。父亲

去年去世，母亲一人在镇上摆摊为生。

“之前我在经开区找了一份工作，

干了十几天，工资没拿到，反而被工友

欺负，越干越窝囊。”遭遇事业和家庭双

重打击的小周非常自卑。

11月12日，小周选择了离厂出走，

一个人漫无目的地来到滨湖新区的牛

角大圩，最后在河岸边过了2天，并萌生

了轻生念头。

最终，协警王露伟跟小周进行面对

面交流，“我看你比我小不了几岁，你以

后的路还很长，你母亲都这么大岁数

了，这个家庭还靠你撑着。”晚上9点多，

小周母亲也特地赶来，反复开导下，小

周答应不再做傻事了。

工作不顺心，小伙流落河边欲轻生

九华山门票每张下调50元
安徽“三名山”将陆续进入换季价

星报讯（记者 董艳芬） 市场星报记

者昨日获悉，从昨天起的未来2个月里，

游客来池州九华山旅游能少掏50元门票

钱。当天，作为山岳型景区代表，九华山景区

开始执行140元/人的淡季价格。而从今天

开始到2015年3月16日，安庆天柱山景区大

门票价格也从150元/人降到110元/人。

相比九华山、天柱山，黄山景区的门

票“换季价”推迟了半个月。市场星报记

者从该景区了解到，从2014年12月1日

～2015年2月28日，黄山景区大 门票从

旺季230元/人下调至150元/人。景区云

谷、玉屏、太平索道票和西海大峡谷观光

缆车票单程每张为80元。

宿淮铁路下月串起皖苏北
星报讯（记者 祝亮） 市场星报记者

昨日获悉，从12月10日起，全国铁路将执

行新的列车运行图，宿淮铁路(宿州——淮

安)将正式通车，皖北和苏北将串成线。

宿淮铁路西起京沪铁路符离集站，东

至新长铁路袁北站，途经安徽省宿州市、

灵璧县、泗县，江苏省泗洪县、宿迁市、泗

阳县、淮安市，正线全长210公里，其中安

徽省境内113公里，江苏省境内97公里。

宿淮铁路开通后，将开通3对普速列

车，即南通到北京、徐州、重庆各1对。

修葺后的张治中故居

巢湖洪疃村：将军故里旧貌换新颜

星报讯（徐小中 记者 张发平 文/

图） 洪疃村，位于巢湖国家级风景名

胜区核心景观黄麓镇西黄山景区，这里

民风淳朴、文风鼎盛，是爱国将军张治

中先生的故里。

洪疃村按照“道路硬化、路灯亮化、

卫生洁化、环境美化、村庄绿化”要求，

对村内民居进行整修、新建村内道路、

污水管网和处理站，进行改水改厕、杆

线整治，建设综合服务中心、便民超

市、村邮站等公共服务设施，开通农村

公交班车，同时作为全省首批20个试

点之一，高标准建设农民文化乐园。目

前，已完成主干道及巷道铺装2500米，

新建日处理100吨的污水处理站一座，

实现了雨污分流收集。安装太阳能路

灯及庭院灯80盏，房屋整治面积4万

平方米，绿化栽植5000平方米。

同时，黄麓镇以推进宜居宜业宜游

的农民幸福生活美好家园为目标，先后

投入1000多万元对洪疃村实施景区提

升工程，通过政府主导、企业参与、群

众自筹的方式，以打造四星级景区为目

标，将洪疃村建设成巢湖国家级风景名

胜区的核心景观。

此外，为了充分挖掘洪疃村人文底

蕴，发展旅游经济，促进村民增收致

富，巢湖市还对张治中先生创办的黄麓

学校、黄麓师范以及张治中故居进行了

全面修缮。

洪疃村远景

星报讯（周明助 杨来 记者 王涛）

“警察同志，求你们帮我找找女儿吧……”

11月8日，一位70多岁的大娘走进绩溪县

长安派出所，原来30年前她因生活所迫将

孩子丢在绩溪，30年后重回绩溪找女儿。

在谈话中，民警了解到大娘已经年过

七旬，家住山东省济南市。汪大娘30年

前和丈夫在黄山市生下了一个女儿，但因

生活贫困，夫妻俩将女儿丢在绩溪县长安

镇。前年汪大娘的老伴得了癌症，嘱托汪

大娘一定要找到女儿，让自己见女儿最后

一面。为了完成丈夫的梦想，汪大娘坐火

车来到了绩溪县长安镇，可是找了几天都

没有打听到女儿的任何消息。

了解情况后，民警将汪大娘带到户籍

大厅，翻出了30年前的户籍材料，经过一

上午的核对，终于找到了当年的收养档案

记录。在电话联系并确认清楚后，民警驾

车将汪大娘送到女儿家中。

30年前弃女 30年后寻亲

物业人员租房给传销者
星报讯（星级记者 张敏） 近期，包

河区打传办工作人员在对滨湖徽杰苑小

区5栋的一户传销窝点进行清理后，在倒

查中，发现房屋没有租房备案，而租房给传

销人员的却是该小区物业的工作人员童

某，目前滨湖物价监督管理所也已经介入

调查。

据悉，童某在今年3月入职滨湖世纪

城物业管理有限公司徽杰苑管理处，任楼

长一职。童某在调查中称，自己并不是房

东，而是从原房东那里租下来，准备改作

“棋牌室”，但“棋牌室”计划“流产”，于是

将房屋以2300元的价格转租给一户来自

“江浙”地区的年轻男女。

“我不知道他们是哪里人，他们只告

诉我已在滨湖买好房子。”童某表示，租客

是为了“拿房”才决定在此租下房屋，方便

“等待”，而对其工作单位及个人信息完全

一无所知。童某称，自己出租前，并不知

对方从事传销活动。


